

Chile, Brasil, Uruguay y Venezuela debutan con triunfo en la **Copa América de Fútbol Playa 2025** en Iquique



El torneo, que reúne a diez selecciones sudamericanas, busca definir al campeón continental y clasificar a los tres mejores equipos al Mundial de Seychelles. La entrada es gratuita y se adquiere en www.puntoticket.cl.



Con un emocionante debut de la "Roja Playera" en el Arena Cavanca de Iquique, finalizó la jornada inaugural de la Copa América de Fútbol Playa 2025 este sábado 22 de febrero. Chile venció 3-1 a Bolivia, cerrando un primer día de intensa competencia en el que también destacaron las victorias de Brasil, Uruguay y Venezuela. El torneo, que reúne a diez selecciones sudamericanas, se disputa en una fase de grupos con los representativos de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela. Además de la corona continental, los equipos buscan un lugar en el Mundial de Fútbol Playa de la FIFA, que se jugará en Seychelles en mayo de 2025.

UN INICIO VIBRANTE EN ARENA CAVANCA

El partido inaugural enfrentó a las selecciones de Venezuela y Paraguay, en un emocionante duelo que terminó 7-5 a favor de la "Vinotinto". Luego, los actuales campeones, Brasil, reafirmaron su favoritismo al vencer a Perú con un contundente 9-4, cerrando la jornada matutina con una demostración de poder ofensivo. La tarde trajo más acción con el triunfo de Uruguay por 3-2 sobre Ecuador. Posteriormente, Chile hizo su esperado debut ante Bolivia, logrando una victoria por 3-1, en un duelo donde la afición local jugó un papel fundamental en el aliento del equipo.

Con estos resultados, Chile, Brasil, Uruguay y

Venezuela suman sus primeros puntos en el torneo, encaminándose hacia la fase final del certamen.

Chile anfitrión: Iquique como epicentro del fútbol playa

Por primera vez, Chile es anfitrión de la Copa América de Fútbol Playa, con Iquique como sede principal. La organización del evento fue posible gracias a una alianza entre la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol), la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP), la Federación de Fútbol de Chile, la Ilustre Municipalidad de Iquique y su Corporación Municipal de Deportes, y la Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación.

El alcalde de Iquique, Mauricio Soria, destacó la importancia del evento para la ciudad.

"Como municipio, estamos promoviendo la imagen de Iquique a todo Chile y el mundo con este campeonato internacional. Agradecemos la confianza de la Conmebol para organizar en nuestra ciudad el evento clasificatorio más grande de Sudamérica en esta disciplina, que nos permite también dinamizar la economía local y servicios", afirmó.

Por su parte, César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Collahuasi, subrayó el impacto de la jornada inaugural.

"Estamos felices de recibir esta Copa en Arena Cavanca, con un público que disfrutó del juego de distintas selecciones de fútbol playa y celebró el éxito de Chile. El trabajo junto a la Municipalidad y su Corporación nos permite contar con este tipo de eventos, que proyectan a Iquique como la capital de deportes playa de nuestro país", indicó.

LA "ROJA PLAYERA" INICIA CON PIE DERECHO

Tras el triunfo de Chile sobre Bolivia, el capitán de la selección nacional, Pablo Rodríguez, valoró el esfuerzo del equipo

y el respaldo del público. "El primer partido siempre es un poco complicado, pero lo sacamos adelante apoyados por la gente, que nos acompañó y esperamos sigan con nosotros en los próximos días en este recinto deportivo espectacular", expresó.

El alcalde Mauricio Soria también se sumó a los festejos y llamó a la comunidad a seguir apoyando a la selección nacional.

"Hemos terminado una hermosa jornada donde Chile gana su primer partido, encaminándonos para la clasificación. Así que todos los iquiqueños y iquiqueñas a darle fuerza a nuestro equipo nacional, que está compuesto mayoritariamente por jugadores de nuestra ciudad. Que Arena Cavanca se tiña de rojo para seguir apoyando a nuestra selección",

declaró.

UN TORNEO CON BOLETOS AL MUNDIAL EN JUEGO

La quinta edición de la Conmebol Copa América de Fútbol Playa contempla 27 partidos y tendrá como objetivo determinar a los tres equipos sudamericanos que clasificarán al Mundial de Seychelles 2025. La competencia se extenderá hasta el domingo 2 de marzo, con la gran final definiendo al nuevo campeón continental.

¿Cómo conseguir entradas para la Copa América de Fútbol Playa 2025?

Las entradas para asistir a los partidos del torneo son gratuitas y pueden obtenerse 24 horas antes de cada jornada a través de la plataforma www.puntoticket.cl. La organización ha recomendado a los asistentes reservar sus boletos con anticipación, ya que se espera un gran marco de público durante todo el certamen. Con un arranque espectacular y una sede vibrante como Iquique, la Copa América de Fútbol Playa 2025 promete emociones y un espectáculo deportivo de primer nivel, con la "Roja Playera" soñando con hacer historia en casa.

